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Wochenschau Verlag Sep 2010, 2010. Taschenbuch. Book Condition: Neu. 208x149x18 mm. Neuware - Margarete Dörr: Wahrheit und Versöhnung Die
Festrede zum 50jährigen Jubiläum des Frauenverbandes der Vertriebenen,ist ein 'dokument humaine' der Rednerin Margarete Dörr,als Historikerin
und speziell Geschichtsdidakterin hochgeachtet. Unter dem Leitwort 'Wahrheit und Versöhnung' schildert sie zunächst das Schicksal ihrer Eltern
(Vater Baltendeutscher, Mutter Wolgadeutsche) mit ihren leidvollen Erfahrungen der sowjetischen Geschichte, dann ihr eigenes mit der Vertreibung
aus dem Baltikum 1939 nach dem Hitler-Stalin-Pakt in die neue Heimat Württemberg. Im Hauptteil der Rede steht die polnisch-deutsche Geschichte ,
die Gewalttaten der deutschen Besatzer und die Vertreibung der Deutschen nach 1945. Sie benennt und begründet fünf Ebenen, die bei einer
klärenden Erinnerung dieser Vorgänge bewusst gemacht werden müssen, bis eine echte Versöhnung , die sie an mehreren Beispielen
vergegenwärtigt, gelingen kann. Truth and Reconciliation Margarete Dörr's speech celebrating the 50th anniversary of the Womens' Federation of
Expellees represents a document humaine. Focusing on the motto 'Truth and Reconciliation', Dörr, venerated for her merits as a historian and an
educationalist in the field of History teaching, describes her parents' fate (Baltic-German and Volga-German) and their painful experiences with
Soviet history, then proceeds with her own: Expulsion from the Baltic states in 1939 aNer the Nazi-Soviet Pact and arrival in her new home
Württemberg. The main part of her speech focuses on Polish-German history, the atrocities of the German occupying forces and the expulsion of
the Germans aNer 1945. She identifies and explains five levels of realization which are compulsory for a clarifying memory of those events, leading
towards real reconciliation. This process is shown with the help of several examples. Uwe Walter: Terror und Terrorismus, historisiert. Eine
Einführung Die Einleitung stellt wesentliche typologische Merkmale von Terror und Terrorismus anhand von Beispielen aus der Antike vor, bestimmt
dann jedoch in einer...
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